

Hi, wie ihr ja sicherlich mitbekommen habt, hat am 12.10.2018 ein ICE auf der SFS Köln-Rhein/Main gebrannt. An diesem Tag musste ich eigentlich genau dort lang fahren, was ja aber dann im späteren Tagesverlauf bekanntlich unmöglich war. Daher wurde mein ICE über die linke Rheinstrecke nach Frankfurt Flughafen umgeleitet und da dachte ich mir, dass ich dieses Spektakel ja mal in den Trainsimulator übertragen könnte und hier habe ich es, bitteschön ;) !

Ihr fahrt also ICE 107 (eine BR406 Doppelheit) auf der linken Rheinstrecke von Köln nach Frankfurt Flughafen. An dem besagten Tag ist der Halt in Siegburg/Bonn logischerweise entfallen, weshalb man ersatzweise in Bonn Hbf hielt. So wird auch euer Spielerzug in Bonn halten, um dann bis Frankfurt (im TS selbstverständlich nur bis Koblenz :D) ohne weiteren Zwischenhalt durchzufahren. Kurz nach Bonn wird dann für eine kurze Zeit ein RE vor euch bummeln, den ihr dann im weiteren Fahrtverlauf überholt.

Da ich nicht aus der Gegend komme und am besagten Tag das erste Mal überhaupt auf dieser Strecke unterwegs war, konnte ich im TS leider **keinen** realen KI-Verkehr umsetzen, da ich mich auf die schöne Sicht auf den Rhein und nicht auf die entgegenkommenden Züge konzentrierte. Die Fahrtzeit in diesem Szenario beläuft sich auf etwas mehr als 50 Minuten.

Eure Abfahrtszeit in Köln Hbf ist fahrplanmäßig 12:55Uhr.

Es ist also zwar ein reales Szenario, was nicht weit in der Vergangenheit liegt, aber erwartet bitte nicht zu viel davon (vor allem keinen realen KI-Verkehr), da dies eines meiner ersten Szenarios überhaupt ist und ich mich erst noch mit dem Szenario-Editor vertraut machen muss :).

Was ihr benötigt:

Köln-Koblenz

Mannheim-Karlsruhe

BR155 (bin mir nicht sicher, ob die schon bei K-K dabei ist)

Und optional:

Hamburg-Hannover (oder das **ICE 2 standalone DLC**) → stehen nur zwei in Köln Hbf abgestellt herum, also sind nur zur Schönheit da und beeinflussen den KI-Verkehr nicht, wenn sie fehlen

Das gleiche gilt für die **RWA BR 423**, von denen ich nur zwei Stück in Köln als S-Bahnen verwendet habe. Diese Fahren allerdings und verschönern das Ganze natürlich :).

So und nur noch eine Kleinigkeit für die, die es lesen wollen :)

Mich würde mal interessieren, wen das gleiche, beziehungsweise ein ähnliches, damit verbundenes Schicksal getroffen hat, wie mich. Und für die, die es interessiert, mein ICE hatte dann durch die Umleitung 90 Minuten Verspätung bekommen, was natürlich nicht so schön war. Allerdings wurde man durch das wunderschöne Panorama der Rheinstrecke entschädigt.

So und jetzt wünsche ich euch recht viel Spaß mit meinem Erlebnis in der virtuellen Welt :) !!!